

Cuba plaide pour l'insertion du Punto Guajiro dans le Patrimoine immatériel de l'Humanité



La Havane, 5 déc. (RHC).- Cuba plaide en ce moment pour l'insertion dans le Patrimoine immatériel de l'Humanité du Punto Guajiro, un genre musical d'origine créole.

La proposition de Cuba est analysée par la 12e session du Comité du Patrimoine immatériel de l'UNESCO qui se tient à Séoul, en Corée du Sud.

A l'ouverture ce lundi de cette rencontre, Francisco Bandarin, sous-directeur général adjoint de l'UNESCO pour le secteur de la culture, a souligné le travail de ce comité dans la sauvegarde du Patrimoine immatériel.



Radio Habana Cuba